1 8 MAYO 1988

I.C.P. LA NAC. 1988

Dijo Jaime Guzmán en La Moneda

Los que están por el Sí deben deponer diferencias subalternas

■Presidente de la UDI, tras reunirse con el Ministro del Interior, Sergio Fernández, señaló que quienes trabajan por dicha causa tienen que marchar unidos

El presidente del movimiento UDI por el Si, Jaime Guzmán, señalo que "quienes estamos por el Si, debemos deponer cualquier diferencia subalterna en aras de este objetivo central", y que se han registrado notables avances en la mancomunión de esta entidad con la mayoría de los sectores, tanto partidistas como independientes, "con los cuales deseamos trabajar en forma estrecha".

Precisó que este objetivo consiste precisamente en que triunfe el Si en el plebiscito, planteando que "las diferencias que podamos tener entre los distintos sectores que apoyan al Si, son muy secundarios al lado de los profundos factores de unidad que nos llevan a dar nuestro apoyo común al Si".

El líder máximo de la UDI, quien concurrió hasta La Moneda para entrevistarse con el Ministro del Interior, Sergio Fernández, fue acompañado por el secretario general de esa colectividad, Pablo Longueira. Al término de la reunión, Guzmán precisó que la incorporación de ese movimiento al trabajo por el Si, había sido el tema central del encuentro con el Jefe del Gabinete.

Guzman dio a conocer que la UDI por el Si trabajara en forma mancomunada con todos los sectores que efectivamente estén dispuestos a incorporarse o ya lo están en la campaña.

Consultado acerca de la participación que le cabe al Gobierno en la campaña por el Sí, Guzmán señalo que en este aspecto el Gobierno tiene el deber de proyectar lo que ha sido su obra durante estos años, siendo eso lo que se va a jugar en el próximo plebiscito. En este sentido,

explicó que resulta por lo tanto lógico que el Gobierno esté comprometido con el triunfo del Si y deba desplegar todos los esfuerzos lícitos que estén en su mano para que triunfe esta opción.

Guzmán indicó que hay que tener presente además que en la Declaración de Principios de 1974, el actual régimen declaró que no se desentendería de la sucesión presidencial, sino que asumiría el papel de proyectar la consolidación de toda la nueva institucionalidad que iba a emprender. Dijo que por esta misma razón, al Gobierno le compete un papel muy activo e insustituible en lo que significa la proyección de toda la obra realizada en estos 14 años.

alizada en estos 14 años.

Sobre la participación de las Fuerzas Armadas en el triunfo del Sí, Guzmán subrayó que éstas han sido la columna vertebral de este régimen y que, como instituciones, están comprometidas a defender lo que el 11 de Septiembre de 1973 ha significado dentro de la historia de Chile, consolidando la obra gruesa emprendida en estos años.

Señaló que lo anterior hay que armonizarlo con otro papel que tienen las FF.AA. como base de Gobierno: ser garante de un plebiscito limpio, transparente y confiable, y avales del orden público en el día de la realización del plebiscito.

Sobre la tarea que le cabe a la UDI en la proyección del régimen, Jaime Guzmán indicó que "tanto los partidos políticos como las agrupaciones independientes que apoyan el Si, debemos contribuir de manera muy activa para aglutivar a la contribuir de manera muy yor cantil

incorpore al trabajo en terreno, casa a casa, para que el mensaje del Sí llegue a cada hogar chileno".

FEWERSA.

"Se trata —dijo— de darle mistica a los partidarios de definir favorablemente a los indectsos, que aún son muchos, y ojalá también de lograr convencer a muchas personas que se encuentran hoy día alineados al No, engañadamente".

Sobre el manejo de la campa fia, el líder de la UDI, dijo que no le parece justo señalar que está siendo mal conducida. "Creo que la campaña —manifestó— está demostrando algo muy importante que esta receptividad creciente que ha tenido en la ciudadanía, hacia un proceso respecto del cual sentabla mantenido ajena".

En relación a la opinión vertida por Sergio Onofre Jarpa, presidente de Renovación National, en el sentido de que tanto al Gobierno como a los partidos políticos que apoyan al Gobierno les cabe una participación distinta dentro de la campaña, Jaime Guzmán, dijo que "por su naturaleza misma, un Gobierno y un partido político tienen tareas diferentes que cumplir, para lo cual resultan complementarios entre sí y ante lo cual deben sumar sus esfuerzos, lo más coordinadamente posible".

te posible".

Consultado acerca del financiamiento de la campaña por el Si, Jaime Guzmán aclaró que, en el caso de la UDI, ésta se financia exclusivamente a través de aportes que provienen tanto del sector privado como de ciudadanos particulares y que cada movimiento se autofinan-

ciará.

Sobre la invitación que se cursóen la oposición a observadores extranjeros para el próximo plebiscito, señaló que en términos generales "no nos parece mal que cualquier persona que quiera observar el proceso plebiscitario chileno venga a nuestra patria, lo que si nos parece muy repudiable, es que haya chilenos que lo soliciten".

Al respecto dijo que "los chilenos tenemos suficiente madurante madurante de la constanta de la constanta

Al respecto dijo que "los chilenos tenemos suficiente madurez, altivez y tradición políticademocrática como para no necesitar estar llamando a observadores extranjeros, que vengan a hacer de pseudo inspectores de lo que aquí ocurre. Que venga el que quiera venir, pero no es correcto que haya chilenos que los llamen "para eso".